RUGBY | División de Honor Elite



Una acción del Pasek Belenos-Recoletas Salud Fénix disputado en el Muro de Zaro.

El corazón del Pasek Belenos levanta otro partido imposible

Un único ensayo, en el último suspiro, da cuatro valiosos puntos al equipo avilesino ante un Pozuelo superior durante la mayor parte del choque en el Muro de Zaro (19-16)

N. L.

No anda muy allá de juego, le faltan muchas cosas por ajustar, pero el Pasek Belenos va sobrado de corazón. Lo volvió a demostrar ayer al ganar su segundo partido en División de Honor Élite, y de nuevo remontando en el tramo final después de haber estado a merced de su rival, en este caso el Pozuelo, durante muchos minutos. Pintaba la cosa fea para el equipo avilesino, de nuevo trabado en sus ofensivas por una defensa madrileña bien organizada. Un ensayo en la primera parte de Pablo Gallego y otro en la segunda de Jorge Elvira ponían el marcador en un 9-16 que parecía llevar los puntos hasta Pozuelo. De hecho, las mayores esperanzadas de la patroquia local estaban en el hecho de rescatar el bo-

nus defensivo logrando algún gol pe de castigo.

Lo consiguieron con una patada de Brais con algo más de tres mínutos por delante (12–16). En teoría, porque el partido se alargó hasta los 95 de reloj. Como poseído, el Pasek Belenos se lanzó a un ataque furibundo, una presión que desconcertó a su rival, perdido entre protestas al árbitro, Miguel Antonio de Luis. De hecho, fue la acti-

tud exaltada de los visitantes la que los condenó. Dar a la lengua les costó un golpe de castigo del que nació el único ensayo local, un ensayo de castigo después de haber bailado sobre la línea durante muchos segundos. Pero el partido no acabó ahí y el Belenos todavía tuvo que sufrir de lo lindo. Cuando ya se inascaba el ensayo del Pozuelo, Juan Rico robó el balón decisivo y lo pateó fuera con rabia. ■

BADMINTON



Pablo Serrano, con su medalla.

Bronce para Pablo Serrano en el Europeo de parabádminton

N. L. Dyreda

El asturiano Pablo Serrano, deportista del Centro de Tecnificación Deportiva de Asturias, logró la medalla de bronce en dobles masculinos SU5 junto a Manuel García Rosendo en el Victor European Para Badminton Championships 2025, disputado en Estambul (Turquía).

Serrano afrontaba en Estambul su tercer Europeo. En 2018, en Francia, ya había subido al podio en dobles consiguiendo un bronce, mientras que en 2022 alcanzó los cuartos de final junto a García.

«Estoy siendo capaz de poner en juego lo que aprendí en Hong Kong y en los entrenamientos recientes, y fue mejor de lo que esperaba», destacó el jugador tras el europeo. III

1rma Coltín

la segunda parte se escapó la Atlética, comandada por los 7 goles de Adrián Fernández Cuevas y los 6 de Ardisana. Saúl de Miguel, con 9 goles, mantuvo el fuego en el equipo ovetense. El Horizonte Atlética se coloca segundo de la clasificación, puesto que da derecho a disputar la fase de ascenso. Por su parte, el Balonmano Gijón cayó en su desplazamiento a la pista del Romade (32-29) y suma solamente un punto después de dos formadas en la División de Honor Plata del balonmano nacional. El partido fue nivelado y solamente se decidió a favor de los intereses locales en los últimos diez minutos. Lucía González, con seis tantos, fue la máxima realizadora del Balonmano Giión.

BALONMANO

Gran triunfo del Grupo en la pista del favorito Zamora

La Atlética gana el derbi al Vetusta y el Balonmano Gijón cae en su visita al Romade

El Grupo Covadonga dio la campanada en Primera Nacional al vencer en la pista del Zamora, uno de los favoritos del grupo. Los gijoneses, que hicieron un partido muy serio, infligieron a los zamoranos su primera demota de la temporada (27–30). Con solvencia defensiva para frenar el poder ofensivo de los locales y el acierto implacable de Jorge Lema, autor de 9 goles, el equipo gijonés fite agarrándose al encuentro hasta terminar por decidirlo en los últimos minutos. Secundaron a Lema Adrián Frade, con 6 tantos, y Kevín Saltos y Diego Fernández, con cuatro cada uno. Es la segunda victoria consecutiva del Grupo. La jornada también incluía el derbi autonómico en este grupo B de Primera Nacional entre el Auto-Center Vetusta y el Horizonte Atlética, que se decantó hacia los avilesinos por 24, -28. El equipo dirigido por Juan Muñiz dominó casi todo el partido, pero al descanso el marcador reflejaba un empate a 12. Mediada



La defensa del Horizonte Atlética frena un ataque del Auto-Center Principado Vetusta en el derbi de aver.